

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

„Wiener Wahnsinn“ bei „Heute“ – und einer von ihnen toppt alle

Das ist Romeo, der Herr mit Wallematte – und da sind sich alle Männer der Kultcombo „Wiener Wahnsinn“ bei ihrem Mini-Gig in der „Heute“-Redaktion einig. Und warum?

„Weil er vor drei Jahren als letzter zu uns gestoßen ist, obwohl er gewusst hat, was ihn da erwartet!“ Und zwar eine schräge Truppe aus Transdanubien, die morgen ihre neue Scheibe „Gar ned so deppert“ auf den Markt wirft, später im Wiener Schweizerhaus (Eröffnung!) ihr Fett abkriegt („Wir kämpfen im ‚Team Stelze‘, nicht im ‚Team Tofulaibchen‘“) und in der allesamt irgendwie miteinander verschwägert sind (Chrisu war kurz mit der Frau vom Chris verheiratet, Soberl mischte mit dem Sheriff die Schule auf). Das Motto, das sie ihr ganzes Leben verfolgt: „Ois leiwand!“ Das Leiwandste am neuen Album: „Dass es fertig ist und schön klingt.“ Video plus Gewinnspiel: heute.at

